



DINAS PARIWISATA KABUPATEN BULELENG



KONDISI ADMINISTRATIF & PEREKONOMIAN

Pemerintah Kabupaten Buleleng secara administrasi terdiri dari 9 Kecamatan, 129 Desa, 19 Kelurahan, 63 Lingkungan, 535 Dusun/Banjar, dan 168 Desa Adat. Kecamatan yang ada di kabupaten ini adalah Kecamatan Tejakula, Kecamatan Kubutambahan, Kecamatan Seririt, Kecamatan Sawan, Kecamatan Buleleng, Kecamatan Busungbiu, Kecamatan Sukasada, Kecamatan Banjar dan Kecamatan Gerokgak.

Kabupaten Buleleng merupakan salah satu kabupaten yang terletak di bagian utara Pulau Bali berbatasan dengan Laut Jawa/Bali, sehingga sebagian besar wilayah kabupaten merupakan kawasan pesisir dengan panjang pantai 157,05 Km dengan aneka ragam kekayaan laut serta potensial (luas laut 319.680 Ha) Atau + 1.166,75 km² untuk radius 4 mil.

KONDISI GEOGRAFI & TOPOGRAFI

Kabupaten Buleleng terletak di belahan utara Pulau Bali memanjang dari Barat ke Timur dan mempunyai pantai sepanjang 144 Km, secara geografis terletak pada posisi 8o03'40"-8o23'00" Lintang Selatan dan 114o25'55"-115o27'28" Bujur Timur. Kabupaten Buleleng berbatasan dengan Kabupaten Jembrana di bagian Barat, Laut Jawa/Bali di bagian Utara, dengan Kabupaten Karangasem di bagian Timur dan di sebelah Selatan berhadapan dengan 4 Kabupaten yaitu : Badung, Gianyar, Bangli, dan Kabupaten Tabanan.



Yuk ke Buleleng

BUKU 86 DAYA TARIK WISATA KABUPATEN BULELENG 2018

Setiap daerah memiliki potensi yang luar biasa sebagai ujung tombak dari pariwisata itu sendiri. Daya tarik wisata adalah segala sesuatu yang memiliki keunikan, nilai dan kemudahan berupa keanekaragaman alam, budaya dan hasil buatan manusia yang menjadi kunjungan wisatawan. dalam buku ini berisikan 86 Daya Tarik Wisata yang ada di Kabupaten Buleleng dari 9 kecamatan (Tejakula, Kubutambahan, Sawan, Sukasada, Buleleng, Banjar, Seririt, Gerokgak dan Busungbiu). Keunikan dari buku 86 Daya Tarik Wisata ini perpaduan warna serta design yang modern dan klasik sehingga enak dibaca dengan menggunakan dua Bahasa yaitu Bahasa Indonesia dan Bahasa Inggris, dimana mempermudah wisatawan asing maupun lokal yang ingin berkunjung ke wisata tersebut.



DATA PRODUK UNGGULAN PARIWISATA DI KABUPATEN BULELENG TAHUN 2017

PEMERINTAH KABUPATEN BULELENG DINAS PARIWISATA
Jalan Kartini No.6 Telp. (0362) 21342
SINGARAJA 81118

buleleng north bali
enjoy the difference

PRODUK UNGGULAN PARIWISATA KABUPATEN BULELENG 2018

Destinasi maupun potensi wisata merupakan sebuah Sumber Daya Alam maupun Sumber Daya Manusia yang terdapat disuatu daerah yang juga bisa menjadi faktor pendukung dari atraksi wisata yang dimaksudkan adalah segala sesuatu yang menarik wisatawan untuk berkunjung pada suatu daerah tujuan wisata diantaranya yaitu Atraksi Alam, Atraksi Budaya , Atraksi Minat Khusus.

Pada buku produk unggulan pariwisata Kabupaten Buleleng ini menyediakan informasi yang akurat mengenai atraksi-atraksi yang ada dikabupaten Buleleng, sehingga memudahkan para travelers dalam mendapatkan informasi. Dalam buku ini menggunakan Bahasa Indonesia sebagai Bahasa Indonesia.

GUIDEBOOK KABUPATEN BULELENG 2018

Tentunya jika Anda pergi ke tempat yang belum pernah dikunjungi akan sangat membutuhkan buku panduan ini. Guidebook adalah buku yang berisi tentang informasi suatu tempat yang ada di Kabupaten Buleleng yang sengaja dibuat untuk para pelancong. Selain itu, juga terdapat barcode yang bisa diakses dengan mudah melalui gudget / ponsel anda.

Mungkin untuk Anda yang terbiasa bepergian tidak memerlukan guidebook karena Anda merasa bisa bertanya pada orang lain. Namun, tahukah guidebook ini memiliki manfaat untuk perjalanan Anda. terutama jika anda mengunjungi daerah pedesaan. tentu sangat bermanfaat kan terutama buat para travelers lovers ..

The image shows the cover of a travel directory titled 'BULELENG NORTH BALI TRAVEL DIRECTORIES'. The cover features a woman in traditional Balinese attire and several birds perched on a branch. Text on the cover includes 'BULELENG', 'NORTH BALI TRAVEL DIRECTORIES', and 'MASA FREEDOM'. Logos for 'bali', 'buleleng north bali', and 'pesona Indonesia' are also visible.